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Braunschweig, 12. Februar 08 
 

Anfrage außerhalb von Sitzungen 
Baumfällungen in den Schunterauen Kralenriede 
 

Sehr geehrter Herr Zwafelink, 
 

im Naturschutzgebiet Schunteraue wurden im Bereich zwischen Kralenriede und 
der A2 beträchtliche Baumfällungen vorgenommen. Nach mehrfachen 
Nachfragen durch den Ratsherrn Horst Steinert an die Fälltrupps und an einen 
hinzugeeilten Verwaltungsmitarbeiter erfuhren wir, dass die Maßnahmen der 
Erhaltung des geschützten Magerrasens dienen. Außerdem stellte sich heraus, 
dass die Fällarbeiten in dem sensiblen Gebiet von Ein-Euro-Kräften und nicht 
durch Fachpersonal vorgenommen werden. Gestern wurden diese Abholzungen 
vorerst gestoppt. 
 

Angesichts der Tatsache, dass keine Baummarkierungen vorhanden waren, die 
Aufschluss über die zu fällenden Gehölze gaben und angesichts der botanischen 
Unkenntnis der Arbeitskräfte bitten wir hierzu mit Dringlichkeit um eine  
kurzfristige Stellungnahme: 

• Wer ist vor Ort verantwortlich für die Entscheidung, welche Bäume gefällt 
werden? 

• Werden die Ein-Euro-Kräfte fachlich geschult für den Einsatz im 
Naturschutzgebiet? 

• Warum wurde der Baumbestand über Jahre nicht bewirtschaftet und jetzt 
plötzlich so stark reduziert? Ist der Magerrasen erst jetzt amtlich 
festgestellt worden? 

 

Ferner ist die BIBS-Fraktion irritiert über die zögerliche Bekanntmachung der 
Maßnahme: Obwohl es gewöhnlich für jeden Eingriff ins Stadtgrün eine 
gesonderte Pressemeldung gibt, erfolgte diese Aktion ohne Ankündigung und 
ohne Information des Stadtbezirksrats. Bitte nehmen Sie auch zu dieser 
Abweichung von der herkömmlichen Informationspolitik der Verwaltung Stellung. 
 

Wir wünschen, dass vor der Klärung dieser Fragen keine weiteren Maßnahmen in 
diesem Gebiet erfolgen. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.       i.V. 
Heiderose Wanzelius    Michael Walther 
BIBS-Ratsfrau      BIBS-Fraktionsgeschäftsführer 


